
Aufsichtsrat
Beitrag von „ChrisN“ vom 5. Juli 2020, 01:10

Zitat von Altmeister 

Nach welchem Abstieg genau meinst du, daß Bader erst Mist gemacht hätte?

Nobby meint den Abstieg, den Gretel noch nicht zu verantworten hat. Sonst würde sein Beitrag
ja noch weniger Sinn machen als sonst.

Ansonsten denkt er sicherlich ähnlich wie Gretel was das Kontakten von Experten des Vereins
angeht 
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